

La Pitraka no deja de sorprender

La peña solanera La Pitraka se ha convertido en una de las atracciones del desfile del lunes de carnaval gracias a sus innovadores disfraces y trabajadas coreografías. Este volvió a sorprender con 'Fashion Week' y sus trajes de material reciclado. Merecieron el primer premio del jurado en La Solana, Valdepeñas y Bollaños, y lo más importante: el aplauso del público. La Pitraka ayudó a lucir el desfile en su pueblo y ante su gente. Se inscribieron 32 grupos, la mayor parte locales junto a varias peñas de Membrilla. Aquí no hubo ningún intento de boicot y todos recogieron sus premios el Domingo de Piñata.



La Pitraka sorprendió en categoría C con su reciclaje.



Los Makaos vencieron en categoría B.



Los Telendengues, ganadores en carrozas.



Que feo andas, primeros en individual o pareja.



Desfile infantil.

El día de los niños

Una tarde desapacible no impidió celebrar el desfile infantil del martes, con mucha participación y la colaboración de las AMPAS de los colegios de Primaria. En diez personas en adelante se impuso Colorín Colorete con el tema 'Cleopatra'. En grupos de 3 a 9 personas ganó Los Mismos con su tema 'Conducir es un placer'. En individual o pareja el primer premio fue para Alejandro Campos con 'Power Ranger'.